
 

清水町地域おこし協力隊活動状況報告書 

 

清 水 町 長 様 

 

隊員氏名  森山 泰地  

 

次のとおり活動したことを報告します。 

活動報告 2025 年 2 月 

１．実施した活動の概要 

 

① 「まちづくり法人」運営体制の整備 

・清水町で課題解決に繋がる業務の洗い出し。打ち合わせ。 

 

②  ＢＰＯやデジタルマーケティング業務等受託による地域貢献 

・広告・宣伝業務の中心となるホームページの作成や、リスティング広告の実

践と研修。SNS での集客広告。 

 

③ その他活動 

    ・株式会社ジェイアール東日本企画による研修（人材育成） 

・清水町移住推進（清水町 PR）イベント（東京都）の実施 

・他地域おこし協力隊との交流とまちづくり法人に伴う交流会（札幌市） 

 

２．活動の成果 

 

① 「まちづくり法人」運営体制の整備 

・町での課題の共有やそこに向けた戦略について役場や地域の事業者と意見交換

を行った。 

 

②  ＢＰＯやデジタルマーケティング業務等受託による地域貢献 

・広告やイベント、またクライアントとの打ち合わせを通して実施し、成果物の 

納品を完了した。引き続き作業を行う。 

 

③ その他活動 

   ・“地域創生 01 高輪ミーティング”と題し我々の協力隊の活動や、町の PR を行っ

た。 



 

   ・他の町で実際にまちづくり法人を運営されている方と交流し、清水町でもでき

るものがないかと意見交換を行った。 

 

３．活動の課題や改善点等 

 

・今まで私自身関わりのなかった役場の課との交流があり、実際に抱えている課

題などお話を伺うことができた。着任してから８ヶ月が経つが盲点だった部分も

あるので、もっと違う視点から物事を見なければならないと反省する部分があっ

た。 

 

４．翌月の活動予定 

 

   ・町民との交流会の実施 

   ・BPO（企業の一部の業務を請け負う）業務 

   ・町づくり法人の来年度の戦略 

 

５．特記事項（要望や意見等） 

 

 東京でのイベントを企画し、普段業務として行っているマーケティングを生かし、集

客を自身で行った。40 名の定員を満席という形で実施することができた。その中で実際

に清水町に移住したいと言ってくださった方々がいて、達成感を感じることができた。  

ただ、清水町には「世帯用の住宅」や、「働き口」が多いかと言われるとそうではな

い現状があり、せっかく移住したいと興味のある方もいるのに受け入れられないという

場面もあるようなので、原因をもっと追究していきたい。 

 

 

 

 

 

 

  他の町のまちづくり法人運営者との交流会 東京でのイベント 


